

学校だより 椎の苗木通信 1月号



木城の明日を担う心豊かでたくましい人づくり
(木城町教育大綱の基本理念)

木城町立木城中学校
夢・力・花いっぱい

新年を迎えて

新しい年、2019年(平成31年)を迎えて、木城中学校の生徒たちは、それぞれ新たな気持ちで学習や諸活動に取り組んでいます。中でも、3年生は私立高校入試や県立推薦入試・一般入試等に向けて、受験勉強はもちろんのこと、面接練習にも熱心に取り組んでいます。また、2年生は来月8日に行われる『立志式』に向け、様々な準備に取り掛かっています。1年生は、キャリア教育の一環として、『仕事』についてのインタビューをまとめる取組をしています。

生徒会活動の紹介 その1

保体・給食委員会では、給食感謝週間の活動として、学校給食の歴史を調べる取組を行っています。模造紙にまとめたものを事務室前に掲示しています。



生徒会活動として、空き缶の回収を行っています。回収期間を設定して、全校生徒に執行部が呼び掛けていて、たくさん空き缶が集まりました。来



月が今年度最後の回収になります。

火災を想定した避難訓練を

実施しました

『防災の意識を高め、学校や家庭においても火災を出さない心構えを育てる』ことを目的として、1月11日に避難訓練を実施しました。



当日は、東児湯消防組合の消防署員(2名)招聘し、119番通報の仕方や緊急避難誘導等を点検してもらいました。火災についての話をいただいた後に、署員の方の指導で代表生徒が消火体験を行いました。



H31年度入学者入学説明

会を実施しました

小学校6年生を対象に、『入学説明会』を1月18日に実施しました。学習面や生活面での小学校と中学校の違いについて理解してもらうことや入学に臨む心構え等を考



